

Energie einsparen

Von Ralph Hennen

15. Oktober 2022, 17:29

Energiesparmaßnahmen

Sehr geehrte Gemeindemitglieder,

Sie erfahren täglich davon, dass ein jeder von uns angehalten ist, mit unseren momentanen Energiere Ressourcen sparsam umzugehen. Der Kirchenvorstand der Kirchengemeinde hat sich in den letzten Tagen ebenfalls mit der Problematik beschäftigt und ist zu folgendem Schluss gekommen.

Alle Kirchen werden in den kommenden Monaten nur noch mit einer Mindesttemperatur – unter Vermeidung von Temperaturschwankungen - beheizt. Eine Komplettabschaltung der Heizung ist aus unserer Sicht nicht zielführend, um keine Schäden an den Gebäuden, an den Kunstgegenständen und an unseren Orgeln zu riskieren. Dies bedeutet aber auch, dass in den kommenden Monaten Gottesdienste in Kirchen gefeiert werden, bei denen Sie eher das Gefühl haben, dass es kalt ist. Wir bitten Sie deshalb, sich auf die Gegebenheiten einzustellen. Die Mitglieder des Kirchenvorstandes werden die weitere Entwicklung genau beobachten und gegebenenfalls regulierend eingreifen.

Für unsere Versammlungsstätten passen wir uns an die gesetzlichen Regelungen für öffentliche Gebäude an. Auch hier werden vorgegebene Höchsttemperaturen beachtet und Räumlichkeiten, die nicht dem ständigen Aufenthalt dienen, nicht mehr beheizt.

Die Kirchengemeinde – vertreten durch die gewählten Gremien - möchte ebenfalls ein Zeichen setzen und sich solidarisch zeigen mit allen, die angehalten sind, in dieser krisengeschüttelten Zeit Energie (Strom, Gas, Heizöl) zu sparen.

Wir bitten alle Gemeindemitglieder um Verständnis und hoffen, dass wir diese schwierige Situation bald werden überwinden können.

Für den Pfarrgemeinderat

Georg Riewenherm

Für den Kirchenvorstand

Franz Hitz